

FDP Flörsheim

ORTSBEGEHUNG AM MAINUFER

27.08.2022

Am Wochenende haben sich die Freien Demokraten am Mainufer getroffen, um sich einen Überblick über die dortige Lage zu verschaffen. Und eins steht fest! Es muss etwas geändert werden. Beim vorgestellten Konzept zur Neugestaltung sehen wir allerdings noch Änderungsbedarf.

Bei dem großen Investitionsvolumen stellt sich die Frage, wieso die Verbesserung des Mainufers nur den Bereich zwischen Bootshaus und Karthäuserstraße beinhaltet.

Insbesondere der Weg hinunter zum Main könnte neugestaltet werden. Und auch die Parkplatzsituation in der Altstadt ist bereits angespannt!

Wie wird die Lage für Anwohner und Besucher erst sein, wenn etwa 50 Parkplätze am Mainufer gestrichen werden?

Wir wünschen uns wie viele andere Flörsheimer ein schönes attraktives Mainufer zum spazieren gehen, Freunde treffen und entspannen! Hoffentlich finden unsere Ideen noch Gehör und wir können gemeinsam darüber beraten.



